VTT Florence Darbellay et Pauline Roy participeront, fin juin, aux championnats du monde.

Des filles de niveau mondial sur la Raiffeisen Trans

LAURENT MERLET

Florence Darbellay, (39 ans) a du souci à se faire. Ou du plaisir à éprouver en voyant que la relève est désormais armée pour reprendre le flambeau ces prochaines années.

Hier à Dombresson, la quintuple vainqueure de la Raiffeisen Trans a été battue par la Chauxde-Fonnière Pauline Roy (17 ans), et l'invitée surprise de Pontarlier, Estelle Boudot. «Je suis déçue que Pauline n'effectue pas toutes les épreuves, car cela aurait été un très beau combat», avoue la Valaisanne établie à Neuchâtel, qui devra patienter au moins une semaine pour glaner sa 20e victoire sur la grande boucle neuchâteloise. «Pour le général, je ne pourrai me battre, puisque je ne prendrai pas part à la dernière étape. Mais si je peux gagner encore une ou l'autre course, je ne vais pas me gêner», admet Pauline Roy, qui a marqué les esprits de ses «rivales» en décrochant son premier succès d'étape (toutes catégories confondues). «ça me fait super plaisir.»

«De la survie»

Si la passion du vélo et de la Raiffeisen Trans les réunit les mercredis, leur spécialité les sépare le week-end. Florence Darbellay a fait du marathon son grand amour, alors que Pauline Roy s'éclate autant sur route qu'en cross-country. Autre point commun? Les deux connaissent un mois de juin bien chargé. La Neuchâteloise prendra part ce week-end à l'Elise Bike Trophy, aux championnats de Suisse de marathon à Evolène dans deux semaines et demie et aux Mondiaux, à Lessac en France, dans une vingtaine de jours. Faut-il préciser qu'entre les épreuves longue distance, elle tentera également d'égaler Catherine Schulthess avec ses six succès sur la boucle régionale. «Le mois de juin, c'est un peu de la survie», sourit-elle. «Si la charge est trop imje continuerai ainsi.» Quand brûle le feu sacré...



Pauline Roy devance Estelle Boudot dans une descente particulièrement boueuse, hier lors de la deuxième étape de la Raiffeisen Trans à Dombresson. BERNARD PYTHON

ses grandes échéances nationales et internationales. «Cela dépend toujours de la forme du moment, mais j'espère bien décrocher un podium aux 'Suisses', et finir dans le top-15 aux Mondiaux serait merveilleux», lâche-t-elle. Avec un 17e rang l'an passé, son objectif est largement à sa portée.

Rien à envier à son aînée

A l'exception de la dernière étape de la Raiffeisen Trans à laquelle elle ne pourra participer, le programme de Pauline Roy n'a rien à envier à son aînée. La Chaux-de-Fonnière entamera son copieux menu en Allemagne, avec la Coupe des nations, une course par étapes sur route de vendredi à dimanche. Elle enchaînera ensuite avec les championnats de Suisse sur route, à Martigny, du 22 au 26 juin, avant de filer en République tchèque, à portante? Tant que ça ne pète pas, nats du monde junior de crosscountry (29 juin - 2 juillet).

«Puisque je suis montée d'une ca-Florence Darbellay est en tout tégorie cette année (réd: de M17 à nous surprendre. •

cas gonflée à bloc pour aborder M19), la concurrence sera plus rude que l'an dernier où j'avais remporté le titre national. Cela dit, je vais tout donner pour finir sur le podium», tiens à souligner la vététiste du Cimes cycles. «Aux Mondiaux, j'ai l'occasion de me confronter aux meilleures de la planète. C'est enrichissant comme expérience», avoue-t-elle.

> Avant ces dates importantes, les deux vététistes «mondiales» de la Raiffeisen Trans se sont donné rendez-vous mercredi prochain à Môtiers pour une nouvelle empoignade. «Même si la Trans ne figure pas dans mes objectifs prioritaires et même si ça me charge considérablement la semaine, j'aime y venir. Cela me permet de faire une intensité, de garder le rythme. Mais j'y viens surtout pour l'ambiance», livre Pauline

«La Trans, ben c'est la... Trans. C'est une compétition importante pour la région, pour moi connaissances», conclut de son côté, Florence Darbelley.

Ces deux filles n'ont pas fini de

EMILIEN BARBEN RÉCIDIVE

Après la Rouvraie, Emilien Barben a

également remporté la deuxième

étape, hier à Dombresson. Le vététiste

de Chez-le-Bart a effectué le parcours

en 38'50"2, devançant Nicolas Lüthi de

plus de 33" et Alexandre Balmer de

plus de 1'22. «Tant que j'aurai le maillot

jaune, je serai présent au départ», a

averti le spécialiste de cross-country

qui prendra part aux championnats

de Suisse et championnats du

monde... de marathon. «J'y vais sur-

Deuxième étape à Dombresson (16,5222 km,

+ 440 m). Toutes catégories. Messieurs: 1.

Emilien Barben (Chez-le-Bart) 38'50"2. 2.

Nicolas Lüthi (Hauterive) à 33"8. 3. Alexandre

Balmer (La Chaux-de-Fonds) à 1'22"3. 4. Luca

Micheli (Tavannes) à 1'43"1. 5. Anthony Rappo (Cormondrèche) à 1'54"2. 6. Jacques Haesler

(Lugnorre) à 1'58"7. 7. Christophe Geiser

(Dombresson) à 2'20"1. 8. Maël Vallat (La

Chaux-de-Fonds) à 2'36"5. 9. Patrick Lüthi

(Marin) à 2'56"1, 10, David Tschanz (Orvin) à

2'59"7. Classement général: 1. Barben 1h14'59"6.

2. N. Lüthi à 35"2. 3. Balmer à 1'35"5. 4. Micheli

à 1'54"4. 5. Haesler à 3'22"8. 6. Geiser à 3'43"0.

7. Rappo à 3'56"3. 8. Vallat à 4'46"4. 9. Yvan

Jeannerod (Les Grangettes) à 5'18"0. 10. David

Dames: 1. Pauline Roy (La Chaux-de-Fonds)

48'49"2. 2. Estelle Boudot (Pontarlier) à 4"0. 3.

Florence Darbellay (Neuchâtel) à 19"6. 4.

Stéphanie Métille (Colombier) à 3'47"8. 5.

Sandra Baumann (Fleurier) à 4'01'7.6. Michaela

lauk (Givisiez) à 4'28"8. 7. Joanie Huguenin

(Neuchâtel) à 6'10"8. 8. Naïka Racheter (Mont-

Soleil) à 6'11"4. 9. Emanuelle Larfi (Cortaillod)

à 6'29"7. 10. Lise-Marie Henzelin (Porrentruy)

à 7'52"9. Classement général: 1. Darbellay

1h33'34"1. 2. Roy à 41"4. 3. Baumann à 5'57"5.

4. Métille à 6'07"4. 5. Jauk à 7'21"9. 6. Racheter à 8'59"2. 7. Huguenin à 9'21"4. 8. Larfi à 10'43"4.

9. Gaze Stauffacher (Dombresson) à 12'45"3. 10.

Troisième étape, mercredi 15 juin, Môtiers

(Le Parc Girardier): 15,496 km, + 460 m.

Iuline Lherbette (Neuchâtel) à 13'25"3.

Collaboration: FC Môtiers.

Tschanz (Orvin) à 5'39"2.

tout pour le fun», assure-t-il.

se dit au courant de rien.

Häfeli dans de beaux draps

Les deux matches en question se seraient soldés par des résultats (finaux ou intermédiaires) conformes au «souhait» des manipulateurs. Divers faits de jeu troublants pourraient accréditer cette thèse et justifier l'ouverture d'une enquête.

Pour le reste, Carlo Häfeli, l'ancien président et actionnaire majoritaire du FC Bienne, n'est sans doute pas encore au bout de

FOOTBALL

Soupçons de manipulation sur des matches de Bienne

Selon des informations du «Bieler Tagblatt» à prendre avec des pincettes, des soupçons de manipulation pèseraient sur les deux dernières rencontres de la saison 2015-2016 du FC Bienne en Challenge League, perdues 1-3 à domicile contre Aarau (le 17 avril) et 1-7 à Schaffhouse (le 21 avril). Au lendemain de ce fameux match à Schaffhouse, l'équipe seelandaise était entrée en grève et n'avait pas terminé le championnat.

Il pourrait s'agir d'un scandale de paris truqués, toutefois difficile à prouver. Notre confrère évoque divers témoignages troublants recueillis auprès d'anciens employés du club biennois et mentionne par ailleurs une plainte de joueurs d'Aarau auprès de la fédération. Interrogé hier, Marco von Ah, le responsable de la communication à l'ASF.

ses peines. Il risque des ennuis d'ordre financier. Il pourrait avoir à répondre en effet de plaintes civiles déposées par les pouvoirs publics (pour des prestations sociales non payées) et par d'anciens employés s'estimant floués. L'ex-président Jean-Pierre Senn réclame ainsi le remboursement de 85 000 fr, une somme qu'il avait prêtée à l'avocat zurichois.

Et ce n'est pas tout: la Swiss Football League a ouvert une enquête sur des irrégularités qui auraient été commises lors de transferts de joueurs biennois conclus ces dernières semaines.

En 2e ligue régionale

Par ailleurs, le FC Bienne repartira en 2e ligue régionale. Déclaré en faillite mardi, le club seelandais aurait aimé être reversé en 2e ligue inter en profitant de son équipe M18. Mais comme celle-ci fait partie d'un partenariat avec les juniors de Xamax et Delémont, et que la licence est en main neuchâteloise, Bienne doit se contenter de la 2e ligue régionale.

Le club a en outre confirmé Dietmar Faes comme nouveau président. Au poste d'entraîneur, le FCB enregistre le retour de Kurt Baumann. Grâce au soutien de la Ville de Bienne, le club devrait toujours évoluer à la Tissot-Arena. • BMB - ECH - ATS

Deux podiums pour Alexi Mosset

Après sa belle 12e place aux championnats du monde de Medelin (COL), Alexi Mosset, du BMX La Chaux-de-Fonds, est monté deux fois sur le podium lors des troisième et quatrième manches de la Swiss Cup, à Winterthour. Deuxième le samedi, il a encore accroché la troisième place dimanche dans la catégorie des boys 15-16 ans. Kilian Burkhardt (Cortaillod-BMX Echichens), de retour sur les pistes après sa lourde chute en septembre 2015 en Coupe d'Europe, s'est classé quatrième et cinquième dans la même catégorie. ORJU

EN VRAC

FOOTBALL

PREMIÈRE LIGUE

Barrage de promotion, matches aller Bavois - Baden0-0 La Chaux-de-Fonds - United Zurich \dots .1-0 Samedi 18 juin. 18h: United Zurich - FCC.

COPA AMERICA

Copa America aux Etats-Unis. Tour préliminaire. Groupe A. A Chicago: Etats-Unis - Costa Rica 4-0 (3-0). A Pasadena: Colombie - Paraguay 2-

Classement (2 matches): 1. Colombie* 6 (4-1). 2. Etats-Unis 3 (4-2). 3. Paraguay 1 (1-2). 4. Costa Rica 1 (0-4). * = en quart de finale. Prochains matches (samedi): Etats-Unis -

Paraguay, Colombie - Costa Rica. Mode: les deux premiers des quatre groupes sont qualifiés pour les quarts de finale.

MATCH AMICAL

CYCLISME

CRITÉRIUM DU DAUPHINÉ

Rhône (187,5 km): 1. Fabio Aru (ITA) 4h19'54. 2. Alexander Kristoff (NOR) à 2". 3. Niccolo Bonifazio (ITA). 4. Julian Alaphilippe (FRA). 5. Edvald Boasson Hagen (NOR). 6. Sam Bennett (IRL). Puis: 23. Chris Froome (GBR). 36. Richie Porte (AUS). 39. Alberto Contador (ESP). 62. Sébastien Reichenbach (SUI). 79. Steve Morabito (SUI), tous même temps. 93. Jonathan Fumeaux (SUI) à 53". 172 coureurs au départ et classés.

3e étape, Boën-sur-Lignon - Tournon-sur-

Général: 1. Contador 13h13'10. 2. Porte à 6". 3. Froome à 13" Puis: 18 Reichenbach à 1'03 27 Aru à 1'15.55. Morabito à 2'43.79. Fumeaux à 10'42.

TOURNOI DE STUTTGART

Stuttgart. ATP (606 525 dollars/gazon). 2e tour: Roger Federer (SUI/1) - Taylor Fritz (USA) 4-3. La partie interrompue par la pluie reprendra aujourd'hui après 12h30.

























